



MAG. KLAUDIA TANNER
BUNDESMINISTERIN FÜR LANDESVERTEIDIGUNG

S91143/255-PMVD/2020

20. Jänner 2021

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen haben am 20. November 2020 unter der Nr. 4294/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend die „Bundesheer Lok“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 bis 3:

Da die Vorbereitung des Projekts von Bediensteten des Ressorts im Rahmen ihrer dienstlichen Tätigkeiten erbracht wurde, sind aus diesem Titel keine gesonderten Kosten entstanden. Für Grafik, Produktion, Montage und Demontage bei den Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) wurden 17.205,84 Euro (inkl. Steuern) aufgewendet. Die Taufe wurde von den ÖBB organisiert und während eines Pressetermins in der Dienstzeit durchgeführt. Dem Bundesministerium für Landesverteidigung sind dadurch keine Kosten entstanden.

Zu 4 und 5:

Ziel dieses Projekts ist, die Leistungen und Vielfältigkeit des Österreichischen Bundesheeres (ÖBH) der Bevölkerung mit unkonventionellen Mitteln näher zu bringen. So wird die ÖBH-Taurus-Lok täglich im Streckennetz der ÖBB in ganz Österreich betrieben und macht so auch die militärischen Aufgaben der Landesverteidigung für die Bevölkerung sichtbar. Die Wirkung des Projekts wird unter Zuhilfenahme von Unterlagen der ÖBB und im Rahmen des Einsatzes von Öffentlichkeitsveranstaltungen bewertet werden.

Mag. Klaudia Tanner

